

SAINT-LUMINE-DE-COUTAIS

Hugo Benoit devient le nouveau directeur général des services



Manon Perray, quitte le poste de directrice générale des services à la mairie luminoise, pour occuper celui du Bignon, tandis qu'Hugo Benoit, arrivant de la mairie de La Regrippière, la remplacera. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Devant les agents et élus réunis, le 11 décembre, Bernard Coudriau, le maire, a relaté les cinq années que passa Manon Perray au poste de directrice générale des services (DGS)

« Vous avez été plus qu'une directrice générale, vous avez été notre boussole administrative, notre traductrice attitrée du Code général des collectivités, intervenant parfois, il faut le dire, quand les urgences s'enchaînaient, indique l'élu, en décorant Manon Perray de la médaille de la commune. Dès votre arrivée, vous avez compris l'esprit de notre commune. Le rôle de la proximité et la simplicité, le trait d'union élus et agents, l'interface entre les élus et habitants. » Durant cinq années, la Directrice générale accompagné l'évolution de la mairie et a géré des dossiers importants. Manon Perray est, depuis décembre, la directrice générale des servi-

ces de la mairie du Bignon.

« Tourner une page de ma vie professionnelle »

« Après cinq ans passés ici, il est temps pour moi de tourner une page de ma vie professionnelle, explique Manon Perray. Oui, c'est vrai, quand j'ai pris mes fonctions ici, j'ai tout de suite compris que Saint-Lumine n'était pas une commune comme les autres. »

L'ancienne DGS passe la parole à Hugo Benoit, 26 ans, qui occupe désormais son poste. Auparavant, le jeune homme a occupé, en remplacement, un poste identique, à mairie de La Regrippière, près de Vallet. « Je suis honoré d'être ici. Effectivement, j'ai senti tout de suite sentir l'énergie et le dynamisme chez chacun d'entre vous. Mon but est d'être disponible et ouvert à la discussion, avec vous tous. »